



## **Banesco ha ofrecido charlas sobre reconversión a más de 2.300 clientes jurídicos**

**En apoyo al proceso de reforma monetaria, liderado por el Banco Central de Venezuela, Banesco además ha realizado 78 charlas que han atendido a 3.100 personas en todo el país**

Como parte de su aporte a la difusión sobre el proceso de reforma monetaria, Banesco Banco Universal, entidad líder del sistema financiero, ha realizado visitas informativas a más de 2.300 empresas para explicar las implicaciones que tendrá la reconversión en el funcionamiento diario de las compañías y personas.

El personal agrupado en las Bancas Especializadas (Privada, Jurídica, Premium y PYME) ha realizado 2.354 visitas para aclarar las dudas sobre el tema a los integrantes de esas compañías de distintos ramos productivos. Del total, 938 corresponden a pequeñas y medianas empresas ubicadas en todo el territorio nacional.

Asimismo, la entidad financiera realizó 78 charlas masivas que han contado con la asistencia de más de 3.100 personas.

En las sesiones se ha ofrecido información sobre qué es la Reconversión Monetaria, las causas del proceso; el Decreto Ley sobre la materia; el nuevo cono monetario; las normas de redondeo y los efectos en el público en general. Para definir los temas a incluir en las charlas, Banesco realizó una encuesta previamente.